



LA INICIATIVA SE LLEVÓ A CABO EN CESFAM LA PALMA DE QUILLOTA.

Niños y niñas TEA fueron profesionales de la salud en “Cesfam Kids”

Viente alumnos con Trastorno del Espectro Autista (TEA) de Quillota, participaron en el Centro de Salud Familiar (Cesfam) de La Palma, de una actividad denominada Cesfam Kids.

Se trata de la versión neurodivergente del “Cesfam Kids” denominado en esta ocasión “TEAcompañño a descubrir”, organizado por el centro de salud dependiente de la Municipalidad de Quillota.

“Uno se va cargado de emociones buenas, después de ver esta actividad tan interesante, potente y motivadora. Vinimos para acompañar esta propuesta de celebración del Día de la Niñez y disfrutar la salud desde la perspectiva de la niñez. Hoy tenemos enfermeras, dentis-

tas, pero desde la mirada de la infancia, con una particularidad, son chicos y chicas que se atienden del Trastorno del Espectro Autista. Una linda experiencia y que nos permite ver con ojos de niños y entender el mundo que nos rodea”, explicó el alcalde Oscar Calderón, tras visitar la experiencia, en compañía de la concejala Daniela Meriño.

Katherine Paulsen, asistente social del Cesfam La Palma, explicó que en esta nueva versión participaron 20 menores, provenientes de las escuelas La Palma y Las Pataguas, además de alumnos de otros establecimientos de la comuna, que son parte del Programa de Apoyo a la Salud Mental Infantil (PASMI) del Cesfam. 🌟